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A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Praxmarer, Apfelbeck 

an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend 950.000,-- Schilling-Auto des Österreichischen 

Olympischen Comites 

Kürzlich war Medienberichten zu entnehmen, daß dem Öster

reichischen Olympischen Corni te ein Audi Turbo um rund 

950.000,-- Schilling entwendet worden war. Da es zweifelhaft 

scheint, daß das ÖOC ein derart aufwendiges Fahrzeug 

benötigt, könnten die ihm zur Verfügung gestellten Gelder 

sicherlich besser im Interesse des Sports in österreich 

verwendet werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und 

Sport nachstehende 

A n fra g e : 

1) In welcher Höhe fließen dem Österreichischen Olympischen 

Corni te jährlich (aufgelistet für die Jahre 1985-1990) 

Bundesmittel zu? 

2) Ist es richtig, daß das ÖOC einen Audi Turbo im Wert von 

ca. 950.000,-- Schilling besitzt? 

3) Wenn ja: Zu welchem Zweck braucht das ÖOC ein derartig 

aufwendiges Auto? 

4) Halten Sie ein solches Fahrzeug für die Belange des ÖOC 

für notwendig? 

5) Inwieweit wird die Verwendung von Bundesmittel durch das 

ÖOC seitens Ihres Ressorts geprüft? 

6) Werden Sie in Zukunft darauf achten, daß die Gelder mehr 

als bisher im Interesse des Sports verwendet werden? 
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